



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 14 DE SEPTIEMBRE DE 2022

Confían solucionar en mediación asuntos laborales; El presidente del STJE

POR CARMEN CHAVEZ MADA

Rafael Acuña Griego dijo que a partir del tres de octubre empezarán a operar los 13 juzgados laborales en Sonora

El presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, Rafael Acuña Griego, confía que la gran mayoría de los asuntos laborales se resuelvan en el ámbito de la mediación de la Secretaría del Trabajo del Estado antes de que llegue a la instancia que representa.

Reiteró que este 3 de octubre empiezan a operar los juzgados laborales, que serán trece en Sonora, seis estarán en Hermosillo, al arrancar el nuevo sistema de justicia laboral en el estado.

Aclaró que las juntas locales de conciliación y arbitraje se quedarán con los expedientes rezagados y con el nuevo sistema laboral será como borrón y cuenta nueva.

“La junta creo que va tener cinco años para terminar con el rezago, no estoy seguro, pero se habla de cien mil expedientes”, abundó el presidente magistrado.

Reiteró que los juzgados laborales dependerán mucho de la labor que realice la Secretaría del Trabajo del Estado a través de los órganos que cuentan y que se denomina centros de mediación.

“Se suponen que van absorber o arreglar el 70 o 80 por ciento de los asuntos, es decir, nosotros vamos a recibir un 20 o 30 por ciento de los asuntos que vengan. Si no nos quitan esos asuntos va ser muy difícil, no vamos a poder y vamos a colapsar”, destacó.